



Vendredi 25 juin 2021

Fête du Perrier

Samedi 3 juillet

2 nouveautés : un jeu de piste et une flash-mob

La fête du Perrier, tant attendue par les Annemassiens, se tiendra le samedi 3 juillet. Rencontre, convivialité et mixité des cultures sont les maîtres-mots de cet événement.

Le fil rouge de cette année est l'interculturalité. De nombreuses festivités voient le jour grâce aux services de la Ville et à des partenaires mobilisés*, comme des stands alimentaires permettant de découvrir différentes cuisines du monde, et des stands d'animation pour tout public.

Deux nouveautés pour l'édition 2021 : un jeu de piste et une flash-mob!



Premier temps fort de l'après-midi: un jeu de piste

Les acteurs du quartier se sont mobilisés à nouveau pour que les habitants s'amusent et se fassent plaisir lors de la fête du Perrier. Fruit d'un travail d'équipe, le jeu de piste débutera à 14h et se finira à 17h. Pour y participer, il suffira de s'inscrire, mais en équipe! En pré-inscription, à la Bulle ou sur place, le jour J.

Deuxième temps fort : une flash-mob!

Elle est prévue à 17h place du Jumelage.

Pour que le rendez-vous soit réussi, chacun doit apprendre les pas de la chorégraphie et surtout s'entraîner ! Une vidéo tutorielle a été créée à cet effet : https://www.youtube.com/watch?v=hJwAymuSNm8

De nombreuses activités et animations seront par ailleurs proposées sur les places du Jumelage et Jean Jaurès.

Au programme:

- **Des stands** proposés par les associations et habitants : quizz, animation mappemonde, jeu de l'oie, aquarelle et ateba (mèche de cheveux enroulée de fils de laine), mémory, atelier éponge, kermesse d'antan, origami, tatouage à l'hénné, atelier d'écriture, radio, banque alimentaire ;
- Des jeux : billard foot, doudou roule, escape game, skate, jeux bois, sérigraphie tee-shirt ;
- Sur scène : zumba, danse orientale, spectacle de magie , atelier écriture...
- Des stands culinaires « Cuisine du monde » avec fatayar à la viande, pastel au thon, glace à l'italienne, baghrir, samoussa, barbe à papa, merguez, acras de morue...

La musique viendra bien sûr ponctuer cette journée, jusqu'à 20h.

Les gestes barrière devront être respectés ainsi que les règles de distanciation.

* Les partenaires de la Fête du Perrier sont :

- pour les stands alimentaires : Maman de coeur, Combat d'Alya, Nejma et Itinéraire Femme d'Afrique
- pour les stands animations : Cité Lab, la Bibliothèque, la Bulle, Refuge d'Arthaz, Ma Chance Moi Aussi, Aries, MJC, CLAE, AFFIA, le Conseil Ccitoyen, Glitch, ACE, Mustradem, La Bulle, Apreto, Yelen, Eau Vive, Cercle d'Échecs du bassin annemassien.

